
Consultazione delle Parti sociali: modello di sintesi

Sintesi delle consultazioni con le organizzazioni rappresentative 

della produzione, servizi, professioni e altri portatori di 

interesse

Corso di laurea in

Social Innovation and Societal Challenges. Management and Policies for Well Being.

Dipartimento di Scienze dell’Economia e dell’Impresa

Scuola di Economia e Management

La consultazione sul progetto formativo del Corso di Studio in  Social Innovation and Societal Challenges. 
Management and Policies for Well Being  si è svolta in data 21 ottobre  e ha coinvolto le seguenti 
organizzazioni rappresentative della produzione, servizi, professioni e altri portatori di interesse :

Dr.ssa Laura Martelloni, in qualità di Consulente per ANCI Toscana e Coordinatrice di Horizon 2020; 
Dr. Vieri Calogero, in qualità di Co-founder of Impact Hub Florence;
Dr. Federico Garcea, in qualità di Founder e Ceo di Treedom;
Dr. Lorella Masini, in qualità di Vice-Presidente e Direttore Cooperativa G. Di Vittorio, Area Zona interna della  
Toscana;
Dr. Luca Tazzini, in qualità di Responsabile risorse umane della Cooperativa G. Di Vittorio;
Dr.ssa Donatella Cinelli Colombini, Az. Cinelli Colombini Presidente Donne del vino;
Dr. Gabriele Bonoli, in qualità di Presidente ODCEC;
Dr. Fabio Tempestini, in qualità di Presidente ODCEC Prato;
Dr.ssa Leanti Liliana, in qualità di Presidente Federalberghi Firenze;
Dr.ssa Rossella Molinari, in qualità di Responsabile selezione e sviluppo Unicoop

La consultazione ha messo in evidenza i seguenti punti di forza dell’offerta formativa proposta:

approccio multidisciplinare rivolto verso l’aspetto della sostenibilità e l’attenzione alle esigenze sociali, il  

tutto all’interno di un quadro formativo che ha l’obiettivo di impartire una solida formazione di base 

e le seguenti criticità: 

non sono state  segnalate  criticità  particolari,  se  non l’invito  ad assicurare  una solida  formazione nelle  

discipline di base, con il quale Il Comitato ordinatore concorda .

Alla luce di quanto emerso dalla consultazione il Comitato ordinatore ritiene che il progetto sia coerente 

con  le  esigenze  delle  organizzazioni  rappresentative  della  produzione,  servizi,  professioni  e  degli  altri  

portatori di interesse, nonché adeguatamente strutturato.

data:26/10/2021

allegati:

 verbale consultazione del 21 ottobre 2021.

 Prot. n. 0282398 del 26/10/2021 - [UOR: UPOFF - Classif. <CLASSIF>]



Consultazione delle Parti sociali: verbale del 21 ottobre 2021

Verbale  dell’incontro  di  consultazione  con  le  organizzazioni  

rappresentative della produzione, servizi, professioni e altri portatori  

di interesse

Corso di laurea in

Social Innovation and Societal Challenges. Management and Policies for Well-Being

Dipartimento di Scienze per  l’Economia e l’Impresa

Scuola di Economia e Management

Data e luogo dell’incontro 21 ottobre 2021  ore 14.30 – Videoconferenza 

Presenti per l’Università degli studi di Firenze:

Prof. Marco Bellandi, Scuola di Economia e management, Presidente;

Prof.ssa Maria Elvira Mancino, DISEI, Direttore;

Prof.ssa Monica Faraoni, DIsei;

Prof. Boncinelli Leonardo, Disei;

Prof.ssa Maria del Viva, Dipartimento Neurofarba;

Prof.ssa Claudia Bello, Dip. di Chimica “Ugo Schiff”;

Giampietro Sgaramella, Rappresentante degli studenti di Psicologia.

Presenti per le organizzazioni rappresentative:
Dr.ssa Laura Martelloni, in qualità di Consulente per ANCI Toscana e Coordinatrice di Horizon 2020; 
Dr. Vieri Calogero, in qualità di Co-founder of Impact Hub Florence;
Dr. Federico Garcea, in qualità di Founder e Ceo di Treedom;
Dr. Lorella Masini, in qualità di Vice-Presidente e Direttore Cooperativa G. Di Vittorio, Area Zona interna della 
Toscana;
Dr. Luca Tazzini, in qualità di Responsabile risorse umane della Cooperativa G. Di Vittorio;
Dr.ssa Donatella Cinelli Colombini, Az. Cinelli Colombini Presidente Donne del vino;
Dr. Gabriele Bonoli, in qualità di Presidente ODCEC;
Dr. Fabio Tempestini, in qualità di Presidente ODCEC Prato;
Dr.ssa Leanti Liliana, in qualità di Presidente Federalberghi Firenze;
Dr.ssa Rossella Molinari, in qualità di Responsabile selezione e sviluppo Unicoop;

-----------------
a) La consultazione ha preso in considerazione i seguenti aspetti:

1. denominazione del Corso di studio e classe di appartenenza;

2. obiettivi formativi specifici;

3. le figure professionali e gli sbocchi occupazionali previsti;

4. i risultati di apprendimento attesi e il quadro delle attività formative previste;

b) Esito della consultazione

Durante l’incontro sono intervenuti:

Dr.ssa Donatella Cinelli Colombini, Az. Cinelli Colombini ,Presidente Donne del vino;
Dr. Gabriele Bonoli, in qualità di Presidente ODCEC;
Dr.ssa Rossella Molinari, in qualità di Responsabile selezione e sviluppo Unicoop;

Dr. Lorella Masini, in qualità di Vice-Presidente e Direttore Cooperativa G. Di Vittorio;



Dr. Fabio Tempestini, in qualità di Presidente ODCEC Prato;
Dr. Luca Tazzini, in qualità di Responsabile risorse umane della Cooperativa G. Di Vittorio

c) Sono stati evidenziati i seguenti punti di forza dell’offerta formativa proposta e le seguenti criticità:

Viene unanimemente riconosciuta la  validità del  progetto, apprezzato l’approccio multidisciplinare rivolto  
verso l’aspetto della sostenibilità e l’attenzione alle esigenze sociali, il tutto all’interno di un quadro formativo 
che ha l’obiettivo di impartire una solida formazione di base nelle discipline aziendalistiche.

Si sottolinea in ogni caso l’importanza che deve essere comunque assicurata alla formazione nelle discipline 
di base, requisito essenziale per il successivo inserimento nel mondo del lavoro.

d) Sono state proposte le seguenti iniziative attivabili dal Corso di studio:

Invito a sviluppare un progetto di laurea magistrale che possa perfezionare il percorso formativo proposto.

e) Sono state previste le seguenti modalità e cadenze per le successive consultazioni:

Gli  incontri  saranno  previsti  periodicamente,  anche  con  l’inserimento  dei  rappresentanti  consultati 

all’interno del Comitato di indirizzo della Scuola.

L’incontro si è concluso alle ore  16.30.


